
        

 

Craft and gourmet excursion in Luberon April 27th 2024 

Excursion artisanale et gourmande en Luberon 27 avril 2024 

Registration by April 20th 2024 / Inscription au plus tard le 20 avril 2024 

 

Program of the day / Programme de la journée : 

9h00 : Departure from Carpentras. Meeting point in front of the tourist office  

            Départ de Carpentras. Point de rendez-vous devant l’office du tourisme 

10h15 : Arrival in Reillanne, pretty village of the Alpes de Hautes Provence. Short tour in the village heritage 

              Arrivée à Reillanne, joli village des Alpes de Hautes Provence). Petit tour du patrimoine du village 

11h00 : Visit of the pottery/ceramic workshop « Les Deux Sources « including demonstration of the artist’s 

work. Magnificent objects for sale  

Duration of the visit 20 to 30 minutes by groups of 6 people. For those who wait, an aperitif will be served in the garden 

               Visite de l’atelier de poterie/céramique «  Les Deux Sources « incluant une démonstration du travail 

de l’artiste. Magnifiques objets à la vente  

Durée de visite 20 à 30mn par groupes de 6 personnes. Pour ceux qui attendront, un apéritif sera prévu dans le jardin 

12h30 : Lunch in the restaurant of tasty local cuisine « L’Origine » at St Martin des Eaux 

              Déjeuner dans le restaurant de savoureuse cuisine locale « L’Origine » à St Martin des Eaux 

15h00 : Visit of the gourmet and colourfull house of candied fruit  « La Maison du Fruit Confit » à Apt : 

museum and multimedia space including free products tasting + shop + tea room for those who would be interested 

               Visite de la maison gourmande et colorée « La Maison du Fruit Confit » à Apt : espace 

muséographique et multimédia avec dégustation gratuite des produits de la maison + boutique + salon de thé pour 

ceux qui seraient intéressés 

 

16h00 : Return to Carpentras for arrival at 17h00 

               Retour sur Carpentras pour arrivée à 17h00 



 

 

ORGANISATION  

Carpooling from Carpentras with possible pickups if on the way 

Covoiturage au départ Carpentras avec ramassages éventuels si sur le trajet 

 

Minimum participants requested : 8 people  

Minimum de participants souhaités : 8 personnes  

 

Financial contribution to be paid directly to the association FrancoBrits : 40€/person (including car sharing 

+ meal at the restaurant + aperitif in the garden) 

CIC bank account : IBAN : FR76 1009 6181 0700 0243 2740 174  

Participation financière à payer directement à l’association FrancoBrits : 40€/personne (incluant co-

voiturage + repas au restaurant + apéritif au jardin)  

Compte bancaire CIC : IBAN : FR76 1009 6181 0700 0243 2740 174 

 

Any questions, your contact / Votre Contact pour toute question :   

Corinne DUVAL : athenais59@sfr.fr 

 

                                                          

 

 


